



Markus Lüttger (2.v.l.) und Werner Hofmann (2.v.r.) überreichten Winfried Diepers (3.v.l.) das Silberne Feuerwehreneichen am Bande. Patrick Jung (r.) wurde für 25 Jahre in der aktiven Wehr geehrt, wozu auch Kai Michelmann (links) gratulierte. Foto: Vogt-Gladigau

Ein ‚Geht nicht‘ gibt es nicht

FEUERWEHR Silbernes Ehrenzeichen am Band
für Norheimer Winfried Diepers

NORHEIM (bev). Im Mittelpunkt der Ehrungen von Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Norheim, die traditionell am Tag der offenen Tür durchgeführt werden, stand Winfried Diepers, der für seine aufopfernden Tätigkeiten und sein Engagement das Silberne Feuerwehreneichen am Bande erhielt. Diepers ist nicht nur Vorsitzender der Feuerwehrförderer, sondern seit 1991 Organisatorischer Leiter der Schnell-Einsatz-Gruppe des Landkreises Bad Kreuznach, so Kreisfeuerwehrinspekteur Werner Hofmann in seiner Laudatio. „Dieser Aufgabe widmet sich Herr Diepers seit Jahren mit großer Überzeugung und fachlichem Arrangement.“

Winfried Diepers war außerdem maßgeblich am Aufbau und an der Errichtung der Integrierten Leitstelle im Jahr 2007 beteiligt und hat den Betrieb in Zusammenarbeit mit den Feuerwehren aufgebaut.

Ferner ist Diepers seit Jahrzehnten als Technischer Leiter des Katastrophenschutzes tätig. Aus Erfahrung wusste Hofmann: „Ein ‚Geht nicht‘ gibt es bei Winfried Diepers nicht.“

Das Silberne Feuerwehreneichen für ein Vierteljahrhundert pflichtgetreue Arbeit in der aktiven Wehr überreichte Lüttger an Patrick Jung. Der Bürgermeister lobte die Norheimer Wehr außerdem als „sehr gut aufgestellt“. Fabian Butz, Lars Fuhrmann, Leon Hennen und Vincent Hesselbach wurden außerdem zu Feuerwehrmännern befördert. In den Startlöchern stehen Pascal Brendel und Marcus Remm, die zu Feuerwehrmann-Anwärtern verpflichtet wurden. Insgesamt engagieren sich in der aktiven Truppe um Wehrführer Jens Kaffine und seinen Stellvertreter Michael Petermann 32 Männer und sechs Frauen, in der Nachwuchswehr sind es acht junge Feuerwehrleute in spe.

Feuerwehr präsentierte ein großartiges Programm

25.05.2018, 09:33 Uhr

Cocktailbar, tolle Kinderbelustigung, Ehrungen und Verpflichtungen am Tag der offenen Tür der Freiwilligen Feuerwehr.



Auf dem Bild sind die verpflichteten, beförderten und geehrten Kameraden (von links) Wehrleiter-Stellvertreter Jörn Trautmann und Rouven Ginz, Ortsbürgermeister Dr. Kai Michael, Kreisfeuerwehrrinspekteur Werner Hofmann, Leon Hennen, Wilfried Diepers, Patrick Jung, Pascal Brendel, Lars Fuhrmann, Bürgermeister Markus Lüttger, Vincent Hesselbach, Fabian Butz, Bastian Butz, Marcus Remm, Wehrführer Jens Kaffine und Wehrführer-Stellvertreter Michael Petermann zu sehen.

Foto: Feuerwehr VG Rüdesheim

Zwei Tage lang feierte die Norheimer Feuerwehr an Pfingsten ihren Tag der offenen Tür. Gemeinsam mit dem Feuerwehrförderverein hatte die aktive Wehr um Wehrführer Jens Kaffine und seinen Stellvertreter Michael Petermann ein großartiges Programm auf die Beine gestellt und präsentierte der Bevölkerung die Arbeit der Feuerwehr. Bereits am Samstagabend öffnete die Cocktailbar und bei angenehmen Temperaturen feierten die Gäste bis spät in die Nacht.

Am Pfingstsonntag hatten die Jugendfeuerwehr und die Bambinis ihren großen Tag. Bei einem Feuerwehrquiz konnten die Gäste ihr Feuerwehrwissen unter Beweis stellen und die kleinen Besucher auf der Hüpfburg toben oder schminken lassen. Auch der neue Überlebensanzug wurde vorgestellt.

Nach dem Mittagessen standen die Verpflichtung von zwei neuen Aktiven sowie Beförderungen und Ehrungen auf dem Programm. Wehrführer Jens Kaffine und der Vorsitzende des Fördervereins, Wilfried Diepers, freuten sich, Bürgermeister Markus Lüttger, Ortsbürgermeister Dr. Kai Michelmann, Kreisfeuerwehrrinspekteur Werner Hofmann und die beiden stellvertretenden VG-Wehrleiter Jörn Trautmann und Rouven Ginz begrüßen zu können. Nach einer kurzen Vorstellung der Norheimer Wehr durch Wilfried Diepers und dem Dank an die Aktiven für ihre ehrenamtliche Tätigkeit verpflichtete Bürgermeister Lüttger die Feuerwehrmannwärter Pascal Brendel und Marcus Remm per Handschlag für den Dienst in der aktiven Feuerwehr der VG Rüdesheim und wünschte den beiden alles Gute und eine gute Zusammenarbeit in der Feuerwehreinheit Norheim. Neu in der aktiven Wehr ist auch Bastian Butz, der aber aufgrund des Alters erst in wenigen Wochen verpflichtet werden kann.

Nach erfolgreicher Absolvierung der Grundausbildung wurden die Kameraden Fabian Butz, Lars Fuhrmann, Leon Hennen und Vincent Hesselbach zu Feuerwehrmännern befördert. Für seine mehr als 25-jährige aktive und pflichttreue Tätigkeit in der Feuerwehr verlieh Markus Lüttger dem Feuerwehrkameraden Patrick Jung im Namen des Innenministers Roger Lewentz das silberne Feuerwehrzeichen. Das silberne Feuerwehrzeichen am Bande hatte Kreisfeuerwehrrinspekteur Werner Hofmann für Wilfried Diepers mitgebracht und überreichte dem rührigen Fördervereinsvorsitzenden gemeinsam mit Markus Lüttger diese Ehrung für sein ehrenamtliches Engagement und seine geleistete Arbeit im Feuerwehrwesen. Wilfried Diepers zeichnete unter anderem für die Einführung der integrierten Leitstelle für Rettungsdienst und Feuerwehr im Jahr 2006 verantwortlich.

Ehrungen bei der Feuerwehr



Einige Ehrungen und Beförderungen nahm Bürgermeister Markus Lüttger beim traditionellen Tag der offenen Tür der Feuerwehr an Pfingsten vor.

Foto: Feuerwehr

NORHEIM. Zwei Tage lang feierte die Norheimer Feuerwehr an Pfingsten ihren Tag der offenen Tür. Gemeinsam mit dem Feuerwehrförderverein hatte die aktive Wehr um Wehrführer Jens Kaffine und seinen Stellvertreter Michael Petermann ein großartiges Programm auf die Beine gestellt und präsentierte der Bevölkerung die Arbeit der Feuerwehr.

Am Pfingstsonntag hatten die Jugendfeuerwehr und die Bambinis ihren großen Tag. Bei einem Feuerwehrquiz konnten die Gäste ihr Feuerwehrwissen unter Beweis stellen und die kleinen Besucher auf der Hüpfburg toben oder sich schminken lassen. Auch der neue Überlebensanzug wurde vorgestellt.

Nach dem Mittagessen standen die Verpflichtung von zwei neuen Aktiven sowie Beförderungen und Ehrungen auf dem Programm.

Nach einer kurzen Vorstellung der Norheimer Wehr durch Wilfried Diepers und dem Dank an die Aktiven für ihre ehrenamtliche Tätigkeit verpflichtete Bürgermeister Lüttger die Feuerwehrmannenwärtler Pascal Brendel und Marcus Remm per Hand-schlag für den Dienst in der aktiven Feuerwehr

der VG Rüdesheim und wünschte den Beiden alles Gute und eine gute Zusammenarbeit in der Feuerwehreinheit Norheim. Neu in der aktiven Wehr ist auch Bastian Butz, der aber aufgrund des Alters erst in wenigen Wochen verpflichtet werden kann.

Nach erfolgreicher Absolvierung der Grundausbildung wurden die Kameraden Fabian Butz, Lars Fuhrmann, Leon Hennen und Vincent Hesselbach zu Feuerwehrmännern befördert.

Für seine mehr als 25-jährige aktive und pflichttreue Tätigkeit in der Feuerwehr verlieh Markus Lüttger dem Feuerwehrekameraden Patrick Jung im Namen des Innenministers Roger Lewentz das silberne Feuerwehrehrenzeichen. Das silberne Feuerwehrehrenzeichen am Bande hatte Kreisfeuerwehrinspekteur Werner Hofmann für Wilfried Diepers mitgebracht und überreichte dem rührigen Fördervereinsvorsitzenden gemeinsam mit Markus Lüttger diese Ehrung für sein ehrenamtliches Engagement und seine geleistete Arbeit im Feuerwehrwesen.

Wilfried Diepers war unter anderem für die Einführung der integrierten Leitstelle für Rettungsdienst und Feuerwehr in Bad Kreuznach im Jahr 2006 verantwortlich. **red**